

SANTÉ ET HYGIÈNE MENSTRUELLE – ATELIER POUR LES JEUNES_ADOLESCENTES
SITUATION 6

Décision possible 2

Je vais voir ma camarade et je la préviens qu'elle a une tache de sang sur sa jupe. Je lui donne un pagne et je lui conseille d'aller voir l'infirmière scolaire ou une adulte de confiance qui pourra l'aider et l'informer. Nous devons être solidaires !

SANTÉ ET HYGIÈNE MENSTRUELLE – ATELIER POUR LES JEUNES_ADOLESCENTES

SITUATION 6

Conséquence possible 2

La fille a eu accès à des protections hygiéniques et à des informations sur les menstruations. Elle est revenue à l'école dès le lendemain, malgré ses règles. Elle sera capable de mieux les gérer à l'avenir. La puberté est une période difficile, c'est important de pouvoir s'entraider...